

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung**

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütze und Sylvia Bruns (FDP)

**Aufhebung der Fremdsprachenverpflichtung an Gesamtschulen und Gymnasien**

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütze und Sylvia Bruns (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 19.03.2018

Schülerinnen und Schüler, die eine Integrierte Gesamtschule oder ein Gymnasium besuchen, können gemäß Verordnung über die gymnasiale Oberstufe von der Pflicht zur Belegung einer zweiten Fremdsprache befreit werden. Dies kann jedoch nicht ohne Anhörung des Schulelternrats entschieden werden. Schon seit Einführung dieser Regelung befürchten Bildungsverbände ein Sinken des Bildungsniveaus in Niedersachsen und dadurch entstehende erhebliche Nachteile niedersächsischer Schüler.

Wie viele und welche Gymnasien und Gesamtschulen in Niedersachsen befreien ihre Schüler von der Teilnahme an einer weiteren Fremdsprache im Schuljahr 2018/2019?